
La désertification médicale est-elle inéluctable ? 

La fermeture définitive du centre médical de Frévent annoncée par les médecins au 31 mars 2025 
suscite une grande inquiétude auprès des habitants de la ville, mais aussi de son bassin de vie (13 000 
habitants répartis sur 52 communes). Ouvert en 1960 dans les locaux de l’ancienne crèche du Comptoir 
linier, le centre médical et dentaire est à l’époque la première structure de ce genre en France. Les trois 
médecins et deux dentistes à l’origine du projet seront rejoints par la suite par d’autres professionnels 
(infirmières, ophtalmologistes, psychologues…). Avec les départs en retraite successifs, le centre, qui 
comptait encore 6 médecins et deux dentistes il y a quelques années, ne comptera plus que 2 médecins en 
2026. Les coûts d’entretien et de fonctionnement du vieux bâtiment sont devenus trop élevés pour les seuls 
médecins en place. La ville de Frévent manque malheureusement d’attractivité pour espérer attirer les 
jeunes praticiens à la sortie de leurs études. 

Pourtant la désertification médicale ne doit pas être inéluctable. Les médecins ont un projet de 
création d’une maison de santé pluri professionnelle, capable d’attirer d’autres praticiens. C’est un projet 
d’ordre privé. Mais il s’agit bien d’un enjeu de santé publique ! Nul n’ose imaginer la disparition de l’offre 
médicale à Frévent. Que deviendraient les personnes âgées du territoire ? Qu’adviendrait-il de tous ceux 
qui n’ont pas de moyens de locomotion ? J’ai rencontré les deux médecins qui se battent pour que leur 
projet voit rapidement le jour. Ils se sentent abandonnés par les élus qui dirigent le territoire (Ternois com 
et municipalité de Frévent). Avec mon équipe, nous leur apportons notre entier soutien. Des solutions 
existent. Je ferai prochainement des propositions afin que Frévent et sa région ne deviennent jamais un 
désert médical.  
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